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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称  水戸市鯉淵市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時   令和５年３月２日（木） 午後２時 00 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所   水戸市鯉淵市民センター 会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委    員     林 一男，立原 美津子，藤枝 みち，立川 力，伊藤 とよ子，矢口 智之 

（２）執行機関      谷津 賢一，石堀 千代美 

（３）そ の 他  

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和４年度利用状況について（公開） 

（２）令和４年度事業報告について（公開） 

（３）令和５年度定期講座募集（案）について（公開） 

  (4) その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る。）   ０人 

 

８ 会議資料の名称  令和４年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

執行機関 本日は，大変御多用のところ御出席をいただき，誠にありがとうございます。 

ただいまから，令和４年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会を開会い

たします。 

はじめに，運営審議会委員の委嘱についてでございます。委員の任期は令和４

年９月30日で満了となり，あらためて令和４年10月１日からの委員の委嘱をさせて

いただきました。留任していただいた委員が５名，退任された  委員の後任とし

て，新たに  委員を委嘱いたしました。なお，今回の改選の留意事項としまして，

水戸市附属機関の設置及び運営に関する指針により，委員に占める女性の割合

が 40 パーセント以上になるよう努めることとなっております。鯉淵は，６人のうち３人

で満たしております。                                 



 

２  

 

それでは，本日は，委員改選後最初の会議でございます。 

本来であれば市長が出席して委嘱状を交付するところですが，公務多用のた

め出席できません。委嘱状につきましては，10 月に交付させていただきましたの

で，あらためてどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 次に，改選となりましたので，あらためて運営審議会委員の皆様方に自己紹介を

お願いいたします。 

 委員の名簿は，本日の資料レジュメ，表紙を返していただき１ページ目にござい

ますので，御参照願います。 

 自己紹介は  委員より時計回りでお願いいたします。 

 （自己紹介） 

 次に，当市民センター職員の紹介をいたします。資料を御参照ください。 

 職員体制は，市の正規職員である所長が１名，会計年度任用職員３名となりま

す。 

 会計年度任用職員のうち１名はフルタイム勤務，２名が５分の３，つまり多くて週３

日勤務となります。 

  

次に，正副会長の選出を行います。 

 資料８ページにあります，市民センター条例を御参照ください。第 11 条第３項の

規定に基づき，委員の互選により，会長１名，副会長１名を選出いたします。 

 どのような方法で選出するかお諮りいたします。どういたしましょうか。 

（会長，副会長選出） 

委    員 

執 行 機 関  

 

委    員  

 

執 行 機 関  

会    長  

昨年と同じく引き続き   委員と   委員にお願いしたいと思います。 

ただいま，   委員より，会長に   委員，副会長に   委員にお願いしたい

と出ましたが，御異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」との声） 

 

それでは，新たに選出された   会長よりあいさつをいただきます。 

（挨拶） 

執 行 機 関  

副 会 長 

 

執 行 機 関  

次に   副会長より挨拶をいただきます。 

（挨拶） 

 

それでは，早速，協議に移ります。 

本日の会議は，「水戸市附属機関の会議の公開に関する規程」に基づきまし

て，公開といたしております。事前に会議開催についてホームページ等でお知ら

せしておりましたが，傍聴人はおりませんので，御報告いたします。  

 会議の議長につきましては，市民センター条例第 12 条第 1 項に「審議会は，会

長が招集し，会長は，会議の議長となる。」と定めておりますので，これより会長に



 

３  

 

議長をお願いいたします。 

議   長 それでは，暫時，議長を務めさせていただきます。皆様の御協力をお願いいた

します。 

 

（会議成立） 

議   長 本日の会議については，委員６名中６名が出席しており，水戸市市民センター

条例第１２条第２項の規定に基づき，委員の半数以上が出席しているため，成立

していることを御報告いたします。 

  

 （議事録署名人選出） 

議   長 次に，議事録署名人の選出を行います。 

議長の指名でよろしいでしょうか。 

委   員 （「異議なし」との声） 

議   長 異議なしとのことですので，議事録署名人は，   委員と   委員にお願いい

たします。会議終了後，後日になりますが事務局で作成した議事録に御署名をお

願いいたします。 

  

 （協議） 

議   長 

 

執行機関 

それでは，協議に入ります。 

まず，(１)の令和４年度利用状況について，事務局の説明をお願いします。 

（（１）令和４年度利用状況について説明） 

議   長 ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。 

委   員 （質疑なし） 

議   長 なければ，（１）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

委   員 （「異議なし」との声） 

議   長 異議なしと認め，（１）について，承認します。 

 次に，（２）令和４年度事業報告について，事務局の説明をお願いします。 

執行機関   (（２）令和４年度事業報告について説明) 

議   長 ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。 

委   員 （質疑なし） 

議   長 

委   員 

議   長 

 

 

執行機関 

議   長 

委    員  

なければ，（２）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」との声） 

異 議 なしと認 め，(2)について承 認 します。 

次 に，（３）令 和 ５年 度 定 期 講 座 募 集 （案 ）について，事 務 局 の説 明

をお願 いします。 

（（３）令和５年度定期講座募集（案）について説明） 

ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。 

（質疑なし） 



 

４  

 

議    長  

委    員  

議    長 

 

執行機関     

なければ，（３）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

(「異議なし」との声) 

異 議 なしと認 め，（３）について承 認 します。 

  次に，（４）その他について，事務局の説明をお願いします。 

（（４）その他 について説 明 ） 

議   長 ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。 

 キーボックスとパネルの，お話がありましたが，これについて質問を，お受けした

いと思います。 

委   員 

執行機関 

 

議   長 

執行機関 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

議   長 

 

 

 

委   員     

 

 

 

市 民 センターは，全 部 キーボックスになったのですか。 

はい，今 年 度 から，すでに市 民 センターのうち６ヶ所 くらいが利 用 を開

始 しています。残 りが新 年 度 からの利 用 開 始 となります。 

 鍵 の利 用 の仕 方 は，どのようになるのですか。 

 キーボックスの中 に鍵 が入 っていまして，４桁 の暗 証 番 号 を入 力 して開

けます。現 在 の利 用 時 間 につきましては，朝 の８時 から夜 の 10 時 30 分

まで利 用 できることになっております。 

 その他 ，皆 さん，ございますでしょうか。 

 では私 の方 から，よろしいでしょうか。展 示 パネルを住 民 の会 と社 会 福

祉 協 議 会 で設 置 するのに，お手 伝 いさせていただきました。パネルを設

置 したことで先 日 の作 品 展 でも利 用 でき，大 変 多 くの方 に見 ていただき

ました。今 後 ，例 えば小 学 校 の児 童 の皆 さんの作 品 も，ここで展 示 して

いただければ有 難 いです。なぜかというと両 親 を含 めて，おじいちゃん，

おばあちゃんも，なかなか学 校 の中 まで行 く機 会 がありませんのでクラス

単 位 でも，学 年 単 位 でも展 示 会 をやっていただくことで家 族 ぐるみで足

を運 んでもらえるようになる。その時 のついでに，市 民 センターの催 し物

に参 加 してもらえればと思 います。 

 確 かに，市 民 センターに来 ている人 にはわかるのですが，来 ていない

人 にはわからないので良 い機 会 だと思 います。 

 市 民 センター利 用 拡 大 のためにも多 くの人 に足 を運 んでもらい，市 民

センターでは，こんな事 をやっているのかと，わかっていただける，ひとつ

のチャンスになると思 います。そんな事 を小 学 校 にお願 いできればと思 い

ます。 

 もちろん子 どもたちにとっても自 分 の作 品 が，学 校 以 外 のところで飾 ら

れているのは，嬉 しいことだと思 います。ただ，パネルに貼 るものなので立

体 のものは飾 れず限 られてしまいますが，学 年 ごとであるならば可 能 で

す。 

議   長 

 

委   員 

書でも絵でもね，展示してあるのを，お知らせしてくれれば，私たち，年寄りは見

に行きたくなりますね。 

小学校のスペースがあるのですよね。                         



 

５  

 

 

 

 

 

 

執行機関 

議   長 

 

 

 

議   長 

委   員 

 

執行機関 

委   員 

委   員 

議   長 

執行機関 

 

委   員 

 

執行機関 

 

 

議   長 

 

委   員 

議   長 

 

 

 

執行機関 

 

 

 

スペースは確保してあります。 

パネルも十分あります。常時，展示できるように用意しました。それから，もう一

点ですが，住民の会で３月 12 日に「ふれあいウォーキング」を予定しております。

行先は，「県立フラワーパーク」です。バスの座席が，まだ空いていますので声を

かけていただきたいと思います。 

その他，御意見ございますか。 

絵てがみクラブでは，盛大に展示していただいてありがとうございました。とても

良かったです。 

こちらこそ，ありがとうございました。 

たくさんありましたものね。きれいでしたね。良かったです。 

たくさんの方に見ていただけたようで，ありがとうございました。 

これも定期的に１年に１回とか２回やっていただけると有難いですね。 

はい，年に１回ですね。あとはホールを，どう活用するか。発表会も含めてホー

ルを活用できれば，もう少し大きく開催できるかと思います。 

市民センター全体としては，どうなのでしょう。もっとやった方がいいという感じで

すか。 

ホールでフラダンスや太極拳など，１年の学習の成果の発表の場を設けるという

ことにもなっていますので，定期講座の教室やクラブについても，来年度ホールを

活用して発表の場を作っていくべきと思っております。 

ありがとうございました。 

それでは，特になければ（４）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」との声） 

異議なしと認め，（４）について，承認します。 

本日予定された協議事項は以上となります。 

事務局へ進行を返します。 

 

（閉会） 

以上で，令和４年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会を終了いたしま

す。本日はありがとうございました。 

 


